



## 夏休み！大人の経験と想いを伝えましょう

校長 鈴木 富樹

### 夏休みの過ごし方

明日から8月31日まで、長い夏休みが始まります。これまで

3か月余りの多くの行事や公開授業への参観に対し、心から感謝を申し上げます。

ところで、保護者の皆さんは、「お子さんにどのような夏休みを過ごしてほしい」と願っているでしょうか？ソニー生命保険が行った小中学生の保護者1000人への調査（平成25年度）によると、次のようにになっています。

#### ◇夏休みの過ごし方

- ①「子どもの将来に影響すると思う」72.2%
- ②「普段以上に子どもと会話をする」84.3%
- ③「家族の絆を深める」88.2%
- ④「子どもが将来を考える機会を設けたい」  
80.6%、（中3保護者限定の場合 94.7%）

夏休みを有効に過ごしてほしいという願いと、積極的に子どもとコミュニケーションを図り、進路についても話してみたいと思っていることがわかります。また、「体験させたいこと」では、自然活動体験、ものづくり体験、料理体験、工場・施設見学等だそうです。

この調査は、「子どもの将来に関する親の希望」についても行っています。

#### ◇子どもの将来に関する親の希望

- ①「職業選択について」
  - ・「子ども自身で決めて欲しい」92.5%
- ②「職業」について
  - ・「やりたい仕事を追求して欲しい」71.4%
  - ・「安定した仕事について欲しい」28.6%
- ③「学歴」について
  - ・「学歴は気にしない」64.7%
  - ・「高学歴を望む」35.3%

多くの保護者は、子どもの自主性を重んじ、自分で進路を選択してほしいという考えが多

いことがわかります。

長い夏休みを利用して、子どもの将来のために良い体験をさせたり、進路についてじっくり話をしたいという気持ちは、多くの保護者がもっているようです。

大人として経験してきたことを生かして、保護者としての想いを子どもに伝え、子どもの考えを引き出し、子どもと一緒に進路を考えていこうとする姿勢は、とても大切なことです。

家庭通知しております

ように、本校ではどの学年も、夏休み中に二人の担任との三者面談を行います。学校と保護者が連携して、お子さんと一緒に将来について考えることは、子どもにとって生きる喜びや希望を見出すための大切な場と考えています。短時間ではありますが、学校生活での現状を踏まえて、ご家庭での話し合いの参考にしていただければ幸いです。

安全で健康的な生活を終え、9月1日には、元気な生徒一人一人と再会することを楽しみにしております。皆さんも元気でお過ご下さい。



### お知らせ

◆補充教室、部活動、水泳教室、三者面談については、それぞれお知らせしている通りです。

#### ◆松濤SAMSサマーキャンプ

33名参加（8月11日～13日）

#### ◆区主催の海外派遣

・中国（7月31日～8月6日）

・フィンランド（8月17日～23日）

#### ◆授業再開 9月1日、給食あり

#### ◆前期期末考査 9月10日～12日

#### ※夏季休業中の連絡や相談について

平日は、必ず日直が朝8時15分から夕方4時45分まで勤務しております。



## ● 防災の準備はできていますか。

・東日本大震災が起こってから、3年4か月が過ぎようとしています。被災地では、まだまだ大変な思いをして生活していらっしゃる方がたくさんいます。また、原発の影響も未だ終息している状態ではありません。しかし、みなさんの生活の中ではその事実がだんだんと薄れてきてはいないでしょうか。もう、大きな地震が来ないわけではないのです。いや、必ず来ることはみなさんもわかっていることだと思います。

先日、全校朝礼で、校長自らが地震と防災についての話をしました。その際、生徒に「防災グッズを用意しているお家は手を挙げて下さい。」と訊いたところ、ほんの数人しか手を挙げていませんでした。同じ質問を、東日本大震災後の避難訓練でもしたことがあります。その時は、半数以上の生徒が手を挙げていたことを記憶しています。東京でも、定期的に震度3程度の地震は起こっているのですが、いつしか私たちの中では「大丈夫」というあやふやな確信を持ってはいないでしょうか。

6月29日(日)に学校で地域の防災訓練を行ないました。地域の方々に混じってPTAの方々にも参加していただき、誠にありがとうございました。このような訓練は、みなさんの地域でも行なわれていると思います。ぜひ、いざという時のために参加してみてください。また、夏休みに災害が起こった時の家族の集合場所も決めておきましょう。学校では、災害が起きた場合はいろいろなお知らせを緊急メールで発信しますので、登録されていない方は早めに登録をお願いします。

## ● 体育館が一部使用できず、ご迷惑をかけています。

・現在、体育館の一部が使用できず、ご迷惑をかけている状態です。

6月29日(日)午後4時過ぎ、渋谷地区に集中豪雨がありました。その際、本校の体育館1階部分のフロアの一部に水が入り、部分的に板が少し反ってしまいました。中央部分は使用できるのですが、水をかぶっている部分については使用を禁止しています。数週間すると板の反りは元にもどることなので、それまでは使用禁止となります。夏休みの部活動練習にも影響を与える可能性がありますので、現在、神南小学校の体育館をお借りする方向で調整しています。ご不便をおかけすることと思いますが、生徒の安全上、ご理解をお願いしたいと思います。

## ● 3年生、最後の大会が終わりました。

・3年生が出場する、各部活動の最後の大会が終わりました。今年は雨の日が多く、特に土曜日・日曜日は毎週のように雨天だったため、試合予定も変更が多く、選手のみなさんもコンディション作りや練習時間の確保が大変だったと思います。そのような中で、各部活ともよくがんばってくれました。3年間の地道な努力は、きっとこれから的人生に役立つことだと思います。この力を、これから受験勉強などに生かしていく下さい。ただ、吹奏楽部は、8月9日(土)に行なわれる「第54回東京都中学校吹奏楽コンクール」が最後の大会となります。場所は府中の森芸術劇場で13:57から演奏が始まります。時間のある人は、ぜひ応援に行ってあげて下さい。

### 各部活動の結果

※生徒名は個人情報保護のため省略。

#### ☆ バスケットボール部

男子 渋谷区大会 第3位 女子 渋谷区大会 第3位

#### ☆ バドミントン部

渋谷区大会 男子団体優勝 渋谷区大会男子シングルス優勝 (3年)

渋谷区大会 男子ダブルス優勝 組(3年) 男子ダブルス準優勝 組(2年)

#### ☆ 野球部

第2ブロック大会(新宿・渋谷・目黒) 第3位

## ● ● ● ● ● ● ● 7・8・9月の主な予定 ● ● ● ● ● ● ●

日	曜	主な予定
21	月	海の日・夏季休業日始
22	火	三者面談始・夏季補充教室
23	水	夏季補充教室
24	木	夏季補充教室
8/26	火	水泳教室
27	水	水泳教室
28	木	水泳教室
29	金	夏季休業日終

日	曜	主な予定
30	土	中学校合同学校説明会(千駄ヶ谷区民会館)
31	日	区民水泳大会
9/1	月	全校集会・避難訓練(引き取り訓練)④カット
5	金	立会演説会⑥
8	月	安全指導・アンガーマネジメント(1・2・3)
10	水	前期期末考査始(保育・国語・社会)
11	木	前期期末考査(技家・数学・美術)
12	金	前期期末考査(英語・音楽・理科・道徳)